

Bureau du président-directeur général

Communiqué

Pour diffusion immédiate

Éclosion de gastro au CHSLD de Témiscaming : Les visites régulières sont de nouveau permises

Témiscaming, le 1^{er} mars 2019 – Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) de l'Abitibi-Témiscamingue désire informer la population qu'en raison de la fin de l'éclosion de gastro-entérite au CHSLD de Témiscaming, les visites régulières y sont de nouveau permises.

Les visiteurs sont invités à continuer de respecter les consignes de prévention quant à l'hygiène des mains.

Rappelons que les visites ont été restreintes le 21 février dernier, afin de limiter la propagation du virus et de protéger la population, les résidents du CHSLD ainsi que les membres du personnel.

Le CISSS de l'Abitibi-Témiscamingue vous remercie de votre collaboration.

- 30 -

Source : Renée Labonne

Direction des ressources humaines, des communications et des affaires juridiques

UNIR NOS FORCES
VERS L'EXCELLENCE
POUR LE BIEN-ÊTRE
DES GENS D'ICI
HUMANISME
ENGAGEMENT
TRANSPARENCE
COLLABORATION